

76

EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL DE PAKISTAN (2 CICLO)

Delegación de Nicaragua

Señora Presidenta,

Nicaragua da la bienvenida y agradece a Pakistán por la presentación de su segundo informe nacional de derechos humanos.

El primer examen periódico universal de Pakistán en 2008 coincidió con una coyuntura política que trajo como consecuencia, transformaciones institucionales importantes para el país, dando paso así a la restitución y consolidación de la democracia y la vigencia de los derechos humanos y libertades fundamentales. Prueba de ello, es la creación de un Ministerio que se encargue de la promoción y protección de los derechos humanos.

Nicaragua encomia los avances alcanzados por Pakistán y lo alienta a continuar por el camino de la democracia y el estado de derecho. A fin de contribuir con el país en este examen que hoy nos ocupa, Nicaragua desea recomendar a Pakistán:

1. Continúe trabajando en la armonización de su marco normativo interno con los instrumentos internacionales de derechos humanos de los que es Estado Parte,
2. Considere la ratificación de otros instrumentos internacionales de los que aun no es parte, y
3. Continúe cooperando con los Órganos de Vigilancia de esos Tratados en el seguimiento y aplicación de las obligaciones contraídas en los mismos.

Muchas gracias,